



## Naturhotel Lüsnerhof

*Das Wellness-Hotel in den Südtiroler Dolomiten*

Eingebettet in die herrlichen Landschaften der Dolomiten, der Ortlergruppe und den Naturpark Puez Geisler mit dem imposanten Peitlerkofel, sowie unweit des Alpenhauptkammes mit seinen Gletschern liegt im Lüsnerdal das Wander-, Natur- und Wellnesshotel Lüsnerhof. Seine ruhige, bis in den späten Herbst hinein sonnige und windgeschützte Lage auf einer Höhe von 950 Meter über NN verwöhnt den Gast zu jeder Jahreszeit mit den Kräften der Natur.

Der Lüsnerhof ist ein Natur- und Wanderhotel. Seit 2006 trägt das komplett aus Holz erbaute Hotel die Auszeichnung "bestes Europa-Wanderhotel". Bereits im Jahr 2000 erhielt es das "Umweltsiegel Südtirol" für Wirtschaften mit der Natur. Schon früh spezialisierte sich der Lüsnerhof auf das winterliche Schneeschuhwandern, doch auch zu den anderen Jahreszeiten steht das Wandern in Südtirol im Rahmen von geführten Mottowanderungen (Kulturwanderung, Kräuterwanderung, naturkundliche Wanderung) ganz oben auf der Liste der Freizeitgestaltungen des Wanderhotels. Die interessantesten Touren für alle, die einmal ausgiebig in den Dolomiten wandern möchten, wurden 2006 in der Wanderfibel für den Tourismusverein Lüsen zusammengefasst. In weniger als 15 Minuten Anfahrtszeit ab Lüsnerhof gibt es mehr als zwei Dutzend unterschiedliche Wanderrouten in verschiedenen Schwierigkeitsgraden.

Neben dem erwähnten Schneeschuhwandern hat der Winterurlauber auch zahlreiche andere Möglichkeiten, sich sportlich zu betätigen. Die Lüsner Alm, der Lüsner Haushang, das Plose-Skigebiet und der Naturpark Puez Geisler warten mit Langlaufstrecken, Abfahrten und Rodelhängen auf. Den Rundumblick auf die ebenso beeindruckende wie idyllische Bergwelt gibt es gleich mit.

Die Natur wird im Lüsnerhof ganz groß geschrieben. Naturmaterialien in allen Räumen des Hauses, die Konzeption als modernes Niedrigenergiegebäude und ein Natur-Erlebnispark mit Naturromantikparcour und Badeteich sind nur einige Beweise für die Philosophie des Hauses. In einer eigenen Kräuterbrennerei werden aus Lüsner Zirbenzweigen, Latschen, Wacholder und anderen einheimischen Pflanzen die "Naturbad Produkte" hergestellt. Teils nach Originalrezepten der Ragginer - einer alten südtiroler Bauerndoktorfamilie - werden Öle, Cremes, Lotionen und Salze hergestellt. Einmal wöchentlich haben die Hausgäste die spannende Gelegenheit, sich an der Herstellung eigenhändig zu beteiligen. Natürlich kommen die Produkte alle bei den Wellnessanwendungen des Lüsnerhofs zum Einsatz. Als Mitbringsel oder für den eigenen Bedarf zu Hause können alle Mittel aber auch im "Hausladele" erworben werden.

Da gerade auch Wellness Südtirol für den Urlauber attraktiv macht, bietet der Wellnessbereich des Lüsnerhofs ein Schwimmbad mit Außenbecken und Whirlpool, ein Soleschwebebecken mit Unterwassermusik, eine Saunalandschaft mit einer Bergkristallgrotte, einen modern ausgestatteten Fitnessbereich, den Meditationsgarten und eine Kneippanlage. Selbstverständlich können individuell diverse Beauty- und Wellnessanwendungen (Kosmetik, Massage, Shiatsu oder Bäder) gewählt werden, die von bestens ausgebildeten Mitarbeiterinnen angeboten werden. Täglich gibt es zudem ein kostenfreies Fitnessangebot.

Der Gedanke des naturnahen Entspannens setzt sich in der Küche des Hauses fort. Überwiegend mit Bio-Produkten von Anbietern aus der Region zaubert der Küchenchef eine gesunde, ausgewogene und schmackhafte Ernährung. Dabei werden auch Alpenkräuter und Wurzeln in die köstlichen Wahlmenüs integriert. Nach dem abendlichen Schlemmen erwartet den Gast ein abwechslungsreiches Abendprogramm aus Weinverkostungen, Lagerfeuerromantik, Filmvorführungen oder musikalischen Veranstaltungen.

## Pressekontakt

brandnamic GmbH

Herr Matthias Prader  
Julius-Durst-Str. 44  
39042 Brixen

brandnamic.com  
luesnerhof@hotmail.de

## Firmenkontakt

NATURHOTEL LÜSNERHOF \*\*\*\*

Herr Franz Hinteregger  
Rungger Straße 20  
39040 Lüsen

luesnerhof.it  
info@naturhotel.it

Die Geschichte des Lüsnerhofs beginnt 1933, als Johann Hinteregger, der Großvater des jetzigen Gastgebers Franz Hinteregger, mit der Kreuzwiesenhütte die erste Schutzhütte auf der Lüsner Alm errichtet und damit den Anfang der Gastwirtschaft begründet. Sein Sohn setzt 1970 den Startschuss für den Tourismus in Lüsen durch den Bau einer Jugendherberge. Noch heute wird ganz in dieser Tradition viel Wert darauf gelegt, dass sich vor allem Familien mit Kindern im Lüsnerhof wohlfühlen. Ein breites Freizeit- und Betreuungsprogramm für Kinder und Jugendliche gibt den Eltern den nötigen Freiraum für die eigene Erholung. Zur Eröffnung des ursprünglichen Hotels kam es schließlich 1982, seinerzeit mit 35 Betten. Das jetzige Hotel, 2009 komplett aus Holz errichtet, bietet Platz für 95 Gäste. Es wird geführt von Franz und Maria Hinteregger mit ihren etwa 30 Mitarbeitern.

Anlage: Bild

